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Je  suis  retraité,  mais  j’ai  été  comptable,  puis  écrivain
public, correcteur.
J’habite  à  Jarny,  petite  ville  de  10.000  âmes.  Située  en
Lorraine pas loin de l’Allemagne
et du Luxembourg.
J’ai commencé à jouer aux échecs à 14 ans, un peu par hasard.
Avant je jouais plutôt aux
dames.  J’ai  appris  seul  avec  quelques  livres,  sans
prétentions,  juste  pour  le  plaisir.
Après de longues années à jouer en face à face, j’avais fait
un mini break en partant en
Normandie. Un peu saturé et pour ôter toutes les pressions de
la compétition. Puis j’ai
repris les livres et l’échiquier. Sans vouloir retourner en
club j’ai tout naturellement
intégré le JPC et donc l’AJEC. Sans regret car j’ai rencontré
des personnes vraiment
formidables !
Je dois avoir un classement autour de 2170. Un titre CCE. Pas
facile d’aller plus haut,
Mon Système de Aaron Nimzowitsch mais sait t-on jamais.
Comme je l’ai dit plus haut, j’aime les rencontres. J’ai animé
un club pendant des années.
Plus  de  50  joueurs  à  une  période.  Plusieurs  équipes  et
j’aimais partager mon « savoir »
aux  jeunes.  Les  échecs  sont  un  monde  d’amitié  que  je  ne
connais dans aucun autre sport.
Difficile de donner une partie favorite. Je me souviens de
l’une d’entre elle contre un
Finlandais où nous avions tous deux un mat, sauf que j’y
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arrivais deux coups avant lui. Il
jouait pour retarder l’échéance et tous les coups devaient
être précis. Impossible
toutefois de cacher sa stratégie en JPC. Mais quel plaisir de
la jouer. Je devrais la
retrouver et le soumettre à un logiciel.
Mon joueur préféré est Bobby Fischer. J’ai d’ailleurs commencé
la compétition en 1972.
Ses matchs contre Boris Spassky a été un peu le déclencheur.
Je voulais jouer et
rencontrer les autres joueurs, gagner des parties.
J’aime la Tour comme pièce. Elle monte la garde mais elle peut
devenir agressive. Elle
m’a fait souvent gagner des parties.
J’ai un livre préféré en deux tomes : Mon Système de Aaron
Nimzowitsch.
J’ai d’autres passions. Je peins des tableaux et j’écris des
histoires (pas sur les échecs).
La peinture m’aide beaucoup à me détendre, sans pression…
J’aime faire à manger, alors je suis gourmand. J’aime le bœuf,
mais il parait qu’il faut se
limiter.  J’aime  aussi  le  poisson  qui  apporte  tellement  à
l’organisme.
Comme desserts tous ceux qui comportent des fruits rouges.
Mais je dois faire
attention au sucre !
J’aime le cinéma en général. J’ai travaillé en étant jeune
dans un cinéma et j’ai eu la
chance de voir des tas de films. « Il était une fois en
Amérique » est pour moi le
meilleur  film  jamais  réalisé.  Il  y  a  tout  dans  ce  film.
L’amitié, la trahison, l’amour, la

rédemption. Tout naturellement l’acteur Robert De Niro est
pour moi ce qui se fait de
mieux au cinéma.
Ma couleur est le vert. Et quel plaisir de le manipuler en



peinture sur une toile. Je le
trouve plus doux que le bleu et autrement plus agréable à
mélanger.
Je regarde beaucoup les séries. Il y a les longues sur des
années, comme NCIS. Je
trouve les acteurs très intéressants et qui ont bien évolué au
fil des années. Les mini
séries courtes sur 8 ou 10 épisodes sont aussi passionnantes.
Elles sont dynamiques et
apportent suffisamment de suspense pour maintenir l’intrigue.
Dernièrement j’ai vu
Easttown qui est la série quasi parfaite et remarquablement
jouée.
En ce moment je joue la Champion’s League et je prends un
immense plaisir à retrouver
l’équipe et les amis. Dommage de ne pas pouvoir se voir et
parler de vive voix.
Je me sens bien en retraite. J’aurais juste aimé passer encore
plus de temps avec mon
épouse. Mais dans mes activités je vois tout de même beaucoup
de personnes et la vie
vaut le coup d’être vécue…le plus longtemps possible.
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